



Stadtgemeinde Knittelfeld  
 stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Neuer Kreisverkehr in Knittelfeld

**Der Kreisverkehr in der Franz-Leitner-Straße wurde am 4. Februar 2020 von Bürgermeister DI (FH) Harald Bergmann feierlich eröffnet. Auch die Stadträte Erwin Schabhüttl und Rene Jäger sowie GRin Barbara Großschädl und GR Klaus Wallner nahmen an der Eröffnung teil.**

Klaus Wallner erörterte in seiner Funktion als Sicherheitsreferent: „Um die Verkehrssicherheit in der Nähe des Schulzentrums zu erhöhen, wurde an der T-Kreuzung Franz-Leitner-Straße zur Ferdinand-Porsche-Gasse dieser Kreisverkehr errichtet. Damit soll der Verkehr beruhigt und die Sicherheit anderer Verkehrsteilnehmer, vor allem der FußgängerInnen, erhöht werden.“

Die Planung und Umsetzung des Kreisverkehrs, der einen Durchmesser von 12,5 Metern aufweist, erfolgte durch den Städtischen Bauhof unter der Leitung von Ing. Bernd Rehschützecker. Während der äußere Ring aus Kopfsteinpflaster gefertigt wurde, wird der innere Ring im Frühjahr von der Stadtgärtnerei bepflanzt werden. Das Bauvorhaben resultierte aus dem „Gemeinsam-Sicher-Projekt“ in Zusammenarbeit mit der Polizei, der Knittelfelder Bevölkerung und der Stadtgemeinde Knittelfeld.

Neben den oben genannten Ehrengästen waren auch der Sicherheitsbeauftragte GrInsp Kurt Maitz und Cheflnsp Matthias Schlacher von der Polizeiinspektion Knittelfeld, Musikschuldirektor Mag. Klaus Mühlthaler, die 4b-Klasse des BG / BRG Knittelfeld mit Direktorin Ursula Schriefl, die Klassen PDS1 und PDS2 des Poly Knittelfeld mit Schulleiterin Gudrun Hinterecker, Vertreter der Stadtgärtnerei und des Städtischen Bauhofs, sowie Straßenmeister Bruno Wiry bei der Eröffnung anwesend.

